

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Lehrermangel in Bremerhaven

Wir fragen den Senat:

Wie beurteilt der Senat Einschätzungen der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft, nach denen in Bremerhaven bereits in naher Zukunft ein „dramatischer Lehrermangel“ droht?

Wie viele Stunden sind im aktuell laufenden Schuljahr mit Stand zum Halbjahreswechsel an den Schulen in Bremerhaven getrennt nach bereits jetzt fehlenden und abwesenden Lehrkräften ausgefallen und wie verhalten sich diese Zahlen relativ zu den Stadtbremischen?

Wie wird der Senat an den Schulen in Bremerhaven die Unterrichtsversorgung sowie die Umsetzung der beschlossenen Bildungsreformen sicherstellen?

Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU